



## Der Zimmermann richtet's

Den Richtspruch erhalten hat jetzt das neue Reihenhaus-Projekt der IGW auf dem „Dördel“. Darüber freuten sich IGW-Geschäftsführer Holger Lohrbach, Renate Brunswicker, Stefan Königsmann von der Fa. Willigbau, Andreas Martin und der verantwortliche Architekt Siegfried Brüggemann (v.l.). Es entstehen vier Reihenend- sowie vier Mittelhäuser von

92 bzw. 104 Quadratmetern, die nach der geplanten Fertigstellung im Frühjahr 2010 vermietet werden. Besonderheit: neben einer Gaszentralheizung wird Warmwasser über Solarunterstützung gewonnen. Infos erhalten Interessenten unter Tel.: 02371/793122 oder per E-mail: schoenekess@igw-wohnen.de.

Foto: meg